

" Cette justice rendue, nous aurons le courage de blâmer en peu de mots ce que nous ne pouvons approuver et ce que nous regardons comme un devoir, etc."

Il blâme donc ce qu'il regarde comme un devoir.

" Elle est bien digne de celui dont une de nos plus belles réputations a dit, etc." Une réputation qui dit !....

" M. le commandant Fortin a donné des ordres pour l'inhumation des deux autres défunts, au cas qu'on parviendrait à retrouver leurs cadavres, et il a fait chanter à Douglas-Town un service pour le repos de l'âme de ces infortunés morts."

Vous serez avec bonheur par le 'Courrier' que ce sont des cadavres défunts que le capitaine Fortin voulait faire enterrer; mais votre joie sera courte quand le champion de l'ordre social vous dira que ces matins n'avaient qu'une âme à trois !

S'il veut recommander la honte qu'il a commise, nous n'y avons pas d'objection.

Nous avons reçu le dernier numéro de la 'Parche Littéraire' qui, comme à l'ordinaire, se recommande par l'excellence et l'habileté de sa fabrication.

Dèsormais nos abonnés de Montréal devront aller chercher 'L'Observateur' à la poste. La nouvelle loi des journaux est cause de ce changement. L'abonnement pourra réanimer être payé, jusqu'à nouvel ordre à notre agent, monsieur Charles Lapierre.

Encore une fois, nous ne retirons point du bureau de poste les lettres à notre adresse dont le port n'est point payé.

Le 'Journal de Québec' et le 'Chronicle' sont en guerre. Monsieur Côté prétend que la Corporation de Québec a été obligée de payer 8 piastres au bédéau de l'église anglicane parce que ce particulier a sonné un carillon en l'honneur de la reine Victoria le 21 de mai dernière. Monsieur Saint Michel, au contraire, dit que c'est faux.

Cette querelle démontre que ces deux champions s'adorent comme chien et chat. Nous laissons leur la parole :

Côté. En ma qualité de propriétaire du 'Journal de Québec', je vous excommunie.

Saint-Michel. L'excommunication n'atteint pas les affiches émouvantes. D'ailleurs, de quoi vous mêlez-vous ? Sachez qu'il n'y a que l'abbé Charron monseigneur qui puisse m'excommunier.

Côté. Legeant depuis de longues années, en face de l'archevêché, la prescription me donne le droit de me servir des armes de mes révérends voisins.

Saint-Michel. Vous êtes donc l'archevêque ?

Côté. Pas encore, mais, sous peu, je serai marguiller.

Saint-Michel. Et voilà pourquoi vous voulez m'excommunier ?

Côté. Non, mais c'est parce que vous niez que le bédéau de l'église anglicane ait reçu de la Corporation huit piastres pour sonner un carillon en l'honneur de la reine.

Saint-Michel. Je nie que le bédéau ait été payé.

Côté. Je soutiens que si.

Saint-Michel. Je dis que non.

Côté. Vous mentez.

Saint-Michel. Vous mentez vous-même.

Côté. Vous êtes indigné d'être marguiller.

Saint-Michel. Vous êtes jaloux.

Côté. Je n'ai pas défendu Chiniqey.

Saint-Michel. Il est vrai que 'Le Chronicle' déclencha l'abbé Chiniqey, mais quand monsieur le curé de Saint-Roch expliqua l'affaire, j'ai pleuré beaucoup plus que vous.

Côté. Ça n'est égal ; vous soutenez que le bédéau n'a pas été payé ?

Saint-Michel. Je le soutiendrai jusqu'à la mort du... Chiniqey.

Côté. En vertu des pouvoirs que m'a confié le pape Clément, je vous excommunie.

Saint-Michel. Je me mets de l'excommunication.

Côté. Je vais faire asseoir les marguillers pour vous expulser du banc de traves.

Saint-Michel. Une assemblée a déjà eu lieu dans ce but, mais il n'y a aucun moyen de me faire sortir du banc d'œuvre.

Côté. Priez dieu que je n'y entre jamais !

parce que ça fortifie le cœur et que ça n'empêche point le ventre, cependant s'ils ne suivent point la procession, ils courront se mettre à tous les coins des rues, pour la voir défilé.

Lazare Charletan et Narcisse Vendu sont de ce nombre.

" L'amour de la patrie, s'écrie Lazare Charletan, est ce que ça empêche le ventre ?"

Narcisse Vendu était à la dernière assemblée de la section Saint-Roch, et parlait contre la Société Saint-Jean-Baptiste, les démocrates etc. Quelqu'un lui fit remarquer qu'en sa qualité de vendu il avait mauvaise grâce de parler ainsi.

" Oui, reprit-il, je suis vendu et vous êtes jaloux, parce que vous n'êtes point vendables !"

Le cynisme des valets atteint celui des maîtres.



COMMENT ON CHÔME LE 24 JUIN.

Le matin, on prie comme des bienheureux ; après la messe, on se promène en citoyens ; le soir on s'arrange la tête par un concert-promenade.



LES CÉVENUS LE 24 JUIN.

Il y a des individus qui ne veulent point se joindre à la Société Saint-Jean-Baptiste

Guibault, de Montréal a offert dix mille francs pour le feuilleton autrichien que le général Cyrille Boucher a perdu dans la bataille avec le François Marchand !